

EDITORIAL

Dentro de la celebración de los 15 años de la facultad de derecho y ciencias políticas de la Institución Universitaria de Envigado, constituye un gran esfuerzo lleno de alegría el poder formar, profesionales íntegros como lo reza nuestra misión institucional, como parte de esa efeméride el presente número de nuestra publicación presenta un nuevo aporte al conocimiento jurídico y se constituye en una prueba fehaciente de la producción de nuestra comunidad académica.

Motivo de especial alegría es la publicación de nuestro semillero Almaciga Iuris dedicado a los temas de derecho de familia y las relaciones parentales que le apuesta a visibilizarse con sus reflexiones fruto de sus lecturas intensivas y extensivas.

Adicionalmente artículos de investigación, reflexión y revisión por parte de nuestros estudiantes y profesores tanto nacionales como internacionales como nuestro muy querido par el Doctor Isaac Tena Piazuelo de la Universidad de Zaragoza.

Aspiramos continuar en nuestro deseo de proyectar el conocimiento al mundo desde el sur del Valle de Aburrá como quiera que somos una facultad de derecho impacta esta porción poblacional pero con la intención de ser un referente de integración académica y científica, por eso invitamos a todos nuestros pares nacionales y extranjeros a que nos nutran con sus investigaciones y productos de ciencia jurídica y política.

Tenemos para este número:

Artículos de Investigación

- Responsabilidad, riesgos penales y civiles de la medicina estética en Colombia
- Tratamientos Integrales en el POS para la rehabilitación de niños, niñas y adolescentes con anorexia y bulimia
- La aplicación del IVA en el comercio electrónico *on line* según el ordenamiento jurídico español

Artículos de Revisión

- Tutela contra sentencias judiciales ¿Es una tercera instancia o la última oportunidad para hacer valer los derechos de las personas?
- La Empresa Unipersonal y la llamada Sociedad Unipersonal

Artículos de Reflexión

- El Derecho civil español: entre lo permanente y su constitucionalización
- La libertad de cultos y el rito matrimonial en Colombia: Una mirada comparativa entre matrimonio civil y cristianos no católicos.

A todos nuestros lectores les invitamos permanentemente a que adentren en las honduras del conocimiento y que cuenten de manera incondicional con este órgano de difusión de preguntas y respuestas que buscan una sociedad consciente y capaz de transformar el mundo actual tan caótico como ávido de personas que piensen un mejor mañana y una sociedad cada vez más justa.

PABLO ANDRES GARCES VASQUEZ

Decano Facultad de Derecho y Ciencias Políticas
Institución Universitaria de Envigado